Bürgerliste Gießen

im Stadtparlament der Universitätsstadt Gießen

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: STV/3022/2010

Öffentlichkeitsstatus: öffentlich Datum: 15.04.2010

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung

Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032

Verfasser/-in: Frau Elke Koch-Michel

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Entscheidung
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr	27.04.2010	Beratung
Stadtverordnetenversammlung	12.05.2010	Entscheidung

Betreff:

Resolution an die Hess. Landesregierung;

hier: Wiedereinführung des Tempolimits 100 km/h auf dem Gießener Ring

- Antrag der Bürgerliste Gießen vom 15.04.2010 -

Antrag:

"Die Stadtverordnetenversammlung der Universitätsstadt Gießen fordert den Magistrat dazu auf, sich mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln beim Hessischen Verkehrsminister dafür einzusetzen, dass das bisherige Tempolimit von 100 km/h auf dem Gießener Ring beibehalten wird."

Begründung:

Für die Aufhebung des Tempolimits von 100 km/h auf dem Gießener Ring gibt es keine nachvollziehbare Gründe. Die Anzahl von weniger Unfällen auf dem Gießener Ring ist gerade eine Bestätigung für die Beibehaltung des Limits. Ein Tempolimit reduziert die Anzahl von Unfällen und sorgt für flüssigen Verkehr. Weitere erhebliche Vorteile sind in den sinkenden Lärmimmissionen, gerade für die angrenzenden Wohngebiete zu sehen.

E. Koch-Michel